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Just sarcasm...

Just sarcasm... in the hospital :D

Also...
In dieser Story geht’s heiß her xD
Und denkt dran!!!! „Just sarcasm“ is wichtig um diese FF zu verstehen ;D
Have fun^^

,.-~*~-., JUST SARCASM ,.-~*~-.,

In the morning 9.30am London hospital....
„A man was brought after he was shot by his son with an arrow.“, told Anna-Grate her
colligue Marie Sue. „Oh my goodness!!! How could that happen?“, asked she. In this
moment the man was brought by a nurse. „Here is your patience, Edward Smith!“, said
the nurse. Edward looked at Marie Sue and asked: „Hello Marie, do you remember
me?“ „How coul I ever forget a man like you?“, answered Marie Sue.
Marie Sue held the arrow in her fingers. „You can use this arrow twice by killing your
wife.“ „Yes, I just need my son’s bow.“, joked he.
Later that day....
„Please rell me the truth. Will I survive? Will I see the sunrise tomorrow?“, asked Edd
dramaticly.
„Of course not. You will die in 2 hours.“, laughed Marie Sue.
„Well, I have ti call my mother-in-law to tell this.“, smiled he. (Anm.: Alphonse is seine
Schwiegermutter xDD und der Schwiegervater. Naja wir sin halt offen für alles ;D)
Same time in front of the door...
„I’m wondering how he feels...“, thought Brunhilde.
Then she heard THAT. „I will call my mother (Alphonse xD)to bring his last will.“
After a little while...
„Hello can I help you? Are you searching for someone?“, askes Marie Sue Alphonse.
„Yes, my son-in-law is here and I bring his last will.“, answered Alphonse.
In Edwards room...
„My mother is here to say goobye.“, said Brunhilde to Edward.
„WHAT?!?“, shouted he.
„Hi Edd! Will I get your car?“, asked Alphonse with a big smile on his face.
„What willste?“, asked Edd little bit shocked.
„Forget it! It’s my car.“, answered Marie Sue laughing.

,.-~*~-., The End ,.-~*~-.,

Also es tut mir leid wegen all den Fehlern xDDD
Aba hey ich bin Deutsche xD und habe einen der schlimmsten Englischlehrer^^‘ also
bitte etwas verständnis ;D
LG Kampfkiwi bzw die Führerin xDDD
P.s. : Die deutsche FF dazu wird etwas mehr ausgeschmückt ^^ ich kann nur leider nich
so kitschig schreiben im englischen xDDD
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Just sarcasm...

Einfach Sarkasmus... Im Krankenhaus...

Hier is die deutsche Version von „Just sarcasm... in the hospital“
Have fun ;D

,.-~*~-., Einfach Sarkasmus ,.-~*~-.,

Morgens halb zehn im Londoner Krankenhaus....
(Anm.: Morgens halb zehn in Deutschland xDDD * an Werbung denk * )
„Ein Mann ist eingeliefert worden, nachdem er von seinem Sohn mit einem Pfeil
angeschossen worden ist.“, erklärte Anna-Grate ihrer Kollegin Marie Sue. Diese
staunte. „Oh mein Gott!!! Wie konnte das nur passieren?!?“, fragte sie.
In diesem Moment wurde ein Mann in einem Rollstuhl zu den beiden
Krankenschwestern gefahren.
„Hier ist ihr Patient, Edward Smith.“, sagte die Krankenschwester, die den Rollstuhl
schob.
Edward schaute Marie Sue an und lächelte. „Hallo Marie! Erinnerst du dich noch an
mich?“ In der Tat erinnerte die Krankenschwester sich an ihn. „Wie könnte ich einen
Mann wie dich nur vergessen?“, fragte sie ihn.
Kurze Zeit später hielt Marie Sue den Pfeil in der Hand, der kurze Zeit zuvor noch in
der Brust von Edward gesteckt hatte. „Du könntest diesen Pfeil auch ein zweites Mal
benutzen um deine Frau zu töten.“, lachte sie.
„Ja, ich brauche nur noch den Bogen meines Sohnes.“, lachte Edward.
Am selben Tag etwas später...
„Bitte, sag mir dir Wahrheit... Werde ich überleben? Werde ich morgen den
Sonnenaufgang sehen?“, fragte Edd Marie Sue gespielt dramatisch. Sie antwortete
ihm mit einem breiten Grinsen: „Sicher nicht. Du wirst in zwei Stunden sterben.“
Vor der Zimmertür...
Brunhilde kam gerade an Edwards Zimmer an und wollte klopfen. Wie es ihm wohl
ging?, fragte sie sich insgeheim. Dann hörte sie dieses Gespräch. Geschockt stand sie
da. „Ich werde meine Mutter anrufen (Anm. : Alphonse is eine von Brunhildes
„Müttern“ falls ihr versteht ;D * lachflash *) sie soll sein Testament herbringen.
Wenige Augenblicke später...
„Kann ich Ihnen helfen? Suchen Sie jemanden?“, fragte Marie Sue Alphonse.
„Ja, mein Schwiegersohn ist hier und ich bringe sein Testament.“, meinte Alphonse zu
ihr.
In Edwards Zimmer...
Gerade informierte Brunhilde ihren Mann über den Besuch. „Meine Mutter kommt um
sich von dir zu verabschieden.“ „WAS?!?“, quietschte dieser. In diesem Moment betrat
Alphonse das Zimmer.
„Hi Edd! Werde ich dein Auto erben?“, fragte Alphonse kein Blatt vor den Mund
nehmend. „Wat willste?“, fragte Edward etwas verblüfft. „Vergiß es! Es ist mein
Auto!“, lachte Marie Sue.

,.-~*~-., ENDE ,.-~*~-.,

Ich find die Story toll *///////*
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Und wer sie nich checkt schreibt mir ne ENS mit seinen Fragen, die ich versuche sofort
zu beantworten^^
LG Kampfkiwi bzw die Führerin :D
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